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 Os vereadores EDUARDO GUILHERME ARTMANN, GESMARI INÊS 

JANDREY, integrantes da bancada do Progressistas, a vereadora PATRICIA SANDRI, 

integrante da bancada do União Brasil, e a vereadora RUDINÉIA DA SILVA CERVIERI, 

integrante da bancada do Republicanos,  vem à presença deste Egrégio Plenário apresentar o 

seguinte Pedido de Informação: 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO: 

 

Que o Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Educação 

Cultura, Turismo e Desporto, informe para esta Casa Legislativa informações a respeito da recente 

divulgação dos resultados da avaliação do SAERS (Sistema de Avaliação do Rendimento Escolar 

do Rio Grande do Sul) para o nosso Município. 

 

 

Justificativa: 

Segundo a divulgação, constatou-se que o rendimento das nossas escolas ficou 

significativamente abaixo da média estadual. Diante disso, gostaria de entender qual erro de 

cálculo foi identificado na divulgação dos resultados que possa ter influenciado essa disparidade. 

Acredito ser de extrema importância compreender os fatores que contribuíram para esse 

desempenho abaixo do esperado, a fim de direcionarmos esforços e recursos para melhorar a 

qualidade da educação em nosso município. Portanto, gostaria de solicitar os seguintes 

esclarecimentos:  

1. Quais foram os critérios utilizados para a avaliação do SAERS?  



2. Quais indicadores foram considerados na divulgação dos resultados? 

3. Há algum erro de cálculo ou inconsistência identificada na avaliação dos 

resultados do nosso Município? 

4. Em caso afirmativo, qual foi o erro em  questão e qual foi o impacto dele 

nos resultados finais? 

5. Quais são as medidas que estão sendo tomadas para corrigir qualquer 

erro identificado e garantir a precisão dos resultados? 

6. Como o departamento de educação pretende apoiar as escolas do nosso 

Município para melhorar o desempenho dos alunos? 

Agradecemos antecipadamente pela atenção dada à solicitação. Estamos 

certos(a) de que, ao compreendermos os detalhes da avaliação e qualquer erro de cálculo 

envolvido, seremos capazes de tomar medidas adequadas para melhorar o desempenho escolar do 

nosso município.  

 

 

 

Sala de Sessões, em 29 de maio de 2023. 

 

 

 

 

 

Ver. Eduardo Guilherme Artmann   Verª. Gesmari Inês Jandrey, 

       Bancada do Progressistas    Bancada do Progressistas. 

 

 

 

 

  

         Verª. Patricia Sandri,                                                  Verª. Rudinéia da Silva Cervieri, 

Bancada do União Brasil.                                            Bancada do Republicanos. 

 

 

 


